

Die Valais Film Commission begrüsst die Dreharbeiten zu Katy Perrys nächstem Musikvideo!

Sion, den. 1 April 2025. **Nachdem Katy Perry die Kreationen des Walliser Stylisten Kevin Germanier getragen hat, hat sie sich in das Vieux-Pays verliebt und wird hier ihren nächsten Clip drehen.**

Die Valais Film Commission wird zum ersten Mal seit ihrem offiziellen Start im August 2022 die Gelegenheit haben, mit der Popsängerin Katy Perry einen internationalen Star zu empfangen. Seit sie bei den Mardi Gras-Feierlichkeiten in New Orleans ein von Germanier entworfenes Outfit trug, hat sich der Star ausführlich mit dem Designer unterhalten, der ihr ihre Herkunft erklärte. Neugierig geworden, reiste sie ins Wallis und wird dort ihr nächstes Musikvideo drehen. Die Valais Film Commission ist für die Suche nach Locations zuständig und unterstützt den Clip auch finanziell. «Ursprünglich war die Unterstützung von Musikvideos in unserem Cash-Rebate-System gar nicht vorgesehen, aber mit der Sichtbarkeit und dem Auftritt von Katy Perry haben wir unsere Kriterien überarbeitet, um diese Produktion finanziell unterstützen zu können», freut sich Tristan Albrecht, Leiter der Valais Film Commission.

Der Clip wird im Laufe des Monats April zwischen Studio13, Crans-Montana und Zermatt gedreht.

Kontakt :

Pressestelle Valais Film Commission,
films@valais.ch, 027 327 36 12